
（主な感想） 
・いつも見られない市役所の中を知ることができたから。 
・市長さんに会えた。 
・新庁舎の内部を見学できたことが良かった。 
・市長室や会議室、普段は入れない所に入れたこと。すごくきれいだった。 
・普段、体験できないことに触れることができ、子供の成長も見ることができた。 
・市長に質問したり、お話ができたから。 
・実際に議会場の中に入れたりして楽しかった。 
・新しい市役所が見れてよかった。 

平成２７年度第２回まちづくり探偵団 

 「平塚市役所新庁舎を探検せよ」アンケート（保護者）集計結果 

アンケート回収枚数：２０枚 

 

問１ 「平塚市役所新庁舎を探検せよ」は何で知りましたか？ 

  １．広報ひらつか ・・・・・・・・・・・・・・・・・ ４ 
  ２．ホームページ ・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 
  ３．小学校からのチラシ ・・・・・・・・・・・・・ １６ 
４．知人から聞いた ・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 
５．市からの案内 ・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 
６．その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

 

問２ 申し込んだきっかけは何ですか？（複数回答可です） 

  １．新庁舎を見学してみたかったから・・・・・・・・・・・・・・・１０ 
 ２．以前の探偵団に参加してみて内容が良かったから・・・・・・・・・２ 
４．子どもに参加したいという希望があったから・・・・・・・・・・１５ 
５．その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１ 

 

 

 

問３ 全体を通しての内容は、いかがでしたか？  

  １．良かった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ２０ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．良くなかった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

  ３．どちらともいえない ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 
 

 

 

 

 

 

・子供の為になると思ったから。 
 



問４ 新庁舎に関するクイズや探検については、いかがでしたか？  

１． 良かった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２０ 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
２．良くなかった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

  ３．どちらともいえない ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 
 

問５ 子どもと一緒に参加したり、子どもに参加させたいと思うまちづくりに関する講座の

プログラムはどんなものですか？（複数回答可です）                     

１． 実際にまちに出かけてまちづくりについて見学する ・・・・・ １５ 
２． まちのあり方などを考え、描いたり、つくったりする。 ・・・ ９ 
３． 今回の内容の続きを学ぶ。・・・・・・・・・・・・・・・・・  ４ 
４． その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ２ 

 

 

 

 

問６ まちづくり活動の企画運営などに関心はありますか？ 

１．ある ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ７ 
２．特になし ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ８ 
３．テーマによりある ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ６ 
 
 
 
 
４．その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

 

問７ お子さんと一緒に講座等に参加する場合に、都合のよい日時などを教えてください。 

                

 

 

 

 

 

 

土曜午前         １０ 土曜午後          １１ 

日曜午前         １１ 日曜午後          １１ 

土日を除く祝祭日の午前   ７ 土日を除く祝祭日の午後    ６ 

小学校の夏休みの午前   １８ 小学校の夏休みの午後    １７ 

小学校の秋休みの午前   １９ 小学校の秋休みの午後    １４ 

小学校の春休みの午前   １８ 小学校の春休みの午後    １７ 

（主な感想） 
・色々なことを知ることができて良かった。 
・普段入れない部屋や場所などを見ることができ、良かった。 
・子供の好奇心を揺さぶることで、平塚のことを学べるのは良いと思った。 
・子供たちも分かりやすく、大変為になったと思う。 
・子供が楽しそうに探し回っていました。クイズ形式は良いと思う。 
・子供の興味を引く内容だったと思う。 
・話を聞いていないと答えが分からないクイズがあったのも良かった。 
・地下の免震構造が近くで見られて良かった。 
・子供には楽しめたと思う。 

・里山 
・バリアフリー 
・家康 

・裁判所の見学をしてみたいと子供が言ってた 
・実際にまちづくりに参加できるプログラム 



問８ 現在、取り組んでいる活動はありますか？ 

 

 
 
 
☆まちづくり支援事業のご感想や意見などを自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

 

 

 

 

・剣道を通して、子どもたちの育成をはかる活動 
・鈴川にこいのぼりを飾り、富士山と鈴川のきれいな風景を保っていく活動 

（主な感想） 
・免震構造・災害対策室・市長室・議場すべて良かった。議場で説明してくださった方は、子供の目線の

話し方で分かりやすく、とても良かった。クイズ形式で子供が楽しめた。またチャンスがあれば参加さ

せたいです。 
・平塚のまちを良くしていくには、市長や議員に任せているため、十分に力を発揮してほしいという反面、

私たち市民一人一人も自覚や意識を持って全員が関心を寄せて取り組む必要があると思う。平塚にもい

くつも問題はあると思うし、解決しなければならないことがあると思う。未来の子供たちの為にも、こ

うした機会はどんどん増やしていってほしいと思うし、子どもだけでなく、大人が対象でもいいと思う。 
・とても興味深く楽しめた内容でした。選挙については、説明が難しくどう説明すればいいか分からない

ので、市の方から分かりやすい説明をしてもらえたらもっと良かったと思います。 
・市役所の仕事に興味を持ってくれればと思い、一緒に親も勉強したくて申し込みました。色々なことを

学べました。小学生も学級単位で市役所探検したら色々なことを学べると思います。 
・子供は市役所に来る用事がなかなかないので、この様な企画で初めて入ることができました。平塚市役

所の探検を楽しみにしていたので、もう少しゆっくり見てみたかった気もします。 
・「難しいかもしれないけど」という説明がいくつかあったが、小学生に分かりやすい言葉選びを心掛けた

方が良いと思う。 
・職員の方々、今日は子供と一緒に市役所内を探検することができて、楽しい時間を過ごすことができま

した。ありがとうございました。市内をめぐる散策など、楽しめると思います。 
・各場所で質疑応答のコーナーがあると尚良かったかなと思いました。 
・普段見ることのできない場所も見ることができて良かったです。クイズ形式なので子供も集中して話を

聞いているようでした。 
・またこんな講座があったら、参加したい。 


